

La CNMC pone a Beatriz de Guindos al frente de Competencia

I. del Castillo/M. Serraller.

Madrid

El consejo de la Comisión Nacional del Mercado y de la Competencia (CNMC), que inicia esta semana su actividad, nombró ayer a Beatriz de Guindos como directora del área de Competencia. Esta es una de las dos áreas fundamentales de la CNMC, ya que la otra es la de Regulación Sectorial que engloba Telecomunicaciones y Audiovisual, Energía y Transporte.

De Guindos era hasta ahora subdirectora general de Industria y Energía de la Comisión Nacional de Competencia, el organismo que será absorbido por la CNMC. De Guindos, que es sobrina del Ministro de Economía, Luis de Guindos, ha desarrollado casi toda su carrera en la CNC en la etapa del PSOE, y fue nombrada subdirectora –un cargo de confianza– por el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.

Además, se ha nombrado a Tomás Suárez-Inclán como secretario del consejo. Suárez-Inclán era hasta ahora secretario adjunto de la Comisión de Secretarios de Estado. Igualmente, Beatriz de Armas ha sido nombrada secretaria general. De Armas era consejera técnica en la dirección de Contenidos de la Sociedad de la Información.

Telecomunicaciones

El consejo, sin embargo, no ha nombrado aún a los otros tres directores de las áreas de Telecomunicaciones, Energía, y Transporte, cargos de gran importancia, puesto que serán los principales interlocutores con las empresas reguladas. Fuentes del sector señalan que el Ministerio de Industria ha propuesto para el cargo de directora de Telecomunicaciones a Alicia Richart, actualmente asesora del Gabinete del ministro José Manuel Soria.